



四日市市立
港中学校だより

青葉旬う

令和7年6月30日
No.3 発行:校長

2年生 職場体験（各事業所にて）

6月10日（火）から12日（木）の3日間、2年生はキャリア学習の一環として、職場体験学習を行いました。この3日間は学校には登校せず、直接体験先の事業所に通勤しました。体験自体は3日間ですが、その準備として、マナー講座やキャリア講演会、事業所への



事前訪問をはじめ、何日もかけてたくさんの事前準備に取り組んできました。生徒たちはそれらを活かし、それぞれの職場で仕事について学び、普段できない多くの体験をすることができました。この体験を、ぜひ、これからの学校生活や進路選択に活かして行ってほしいと思います。



感謝状を頂きました

前回号でお伝えした「花いっぱい運動」では、校内だけでなく、JR 四日市駅にも花を植えたプランターを寄贈しています。それを受けて先日、JR 東海四日市駅長さんから本校に感謝状をいただきました。当日は、各学年のリーダー会のメンバーが校長室に集まり、感謝状を頂くとともに、お礼の言葉を述べました。

今後もこの花いっぱい運動は続きます。2学期には3年生が、3学期には1年生が学校や JR 四日市駅を花いっぱいにしていく予定です。皆さんもご期待ください。

